



CERTIFICAT D'EXAMEN UE DE TYPE



Le modèle d'équipement de protection individuelle suivant a été soumis à un examen UE de type conformément au module B du règlement sur les EPI (2016/425) et il a été démontré qu'il satisfaisait aux exigences essentielles de sécurité et de santé

Certificat N°

0075/077/161/12/20/3027 EXT 11/04/22

Délivré par CTC, organisme notifié N°0075, pour le modèle d'équipement de protection individuelle suivant :

Fabricant :

BOCHE

ZA champ Thibaud- 79300 Bressuire

France

Description

Type d'EPI

Bottes pour les pompiers

Référence du Produit

JOKER V3

Code Article :

JOKER V3 AR / JOKER V3 SR

Construction and matière de la semelle : Caoutchouc soudé

Images :



Norme de référence : EN 15090:2012

Classe : I

Catégorie : F2A SRC HI3 CI AN

Gamme de taille : 35-50

Résistance au glissement : SRC

Nature de l'embout : Non métallique

Nature de l'insert : métallique

Ce produit est en catégorie III (risques mortels ou irréversibles). Cette attestation doit seulement être utilisée dans le cadre de la procédure d'évaluation de la conformité suivant le module C2 (CTC N°0075)

A la date de délivrance de l'attestation, le produit satisfait les exigences de l'annexe XVII du règlement REACH (n° 1907/2006 et révisions).

La description complète de l'EPI, règles de référence vérifiées dans le contexte de l'examen UE de type et les informations données sur le produit sont disponibles dans le dossier technique du fabricant Indice 01 de février 2022 et de la notice d'utilisation EN 15090:2012 Ind 8..

NOTE : Toute modification apportée à l'EPI couvert par la présente attestation UE de type ou toute modification des informations contenues dans le dossier technique du fabricant ayant servi à la délivrance de attestation UE de type (changement d'adresse, changement de statut de la société) doit être portée à la connaissance de l'organisme notifié conformément à l'annexe V §7.2 du règlement 2016/425. Tout marquage sur l'EPI non concerné par le règlement (UE) 2016/425, n'est pas couvert par ce certificat

Etablie à Lyon par

Didier GUISADO

Responsable Certification



Date de première émission: 22 avril 2022

Date de fin de validité : 22 avril 2027



En application du règlement 2016/425 du Parlement européen et du Conseil du 9 mars 2016 relatif aux équipements de protection individuelle et abrogeant la directive 89/686 / CEE



Accreditation n° 5-0594
Scope available on:
www.cofrac.fr

www.ctcgroupe.com

cemarking@ctcgroupe.com

CTC - 4, rue Hermann Frenkel - 69367 Lyon cedex 07 - France
Tél. : +33 (0)4 72 76 10 10 - Fax : +33 (0)4 72 76 10 00 - ctlyon@ctcgroupe.com

Comité Professionnel de Développement Économique (CPDE) Cuir Chaussure Maroquinerie Ganterie
Loi 78-654 du 22.06.1978 - Siret 77564972600160 - Code NAF 9412Z - TVA FR 88775649726



EU-TYPE EXAMINATION CERTIFICATE



The following model of Personal Protective Equipment has been subjected to an EU-type examination in accordance with the module B of the PPE regulation (2016/425) and has been shown to satisfy essential health and safety requirements.

Certificate N° 0075/077/161/12/20/3027 EXT 11/04/22

Issued by CTC, Notified Body N°0075, to the following model of personal protective equipment :

Manufacturer : BOCHE
ZA champ Thibaud- 79300 Bressuire
France

Description

PPE Type : *a firefighters footwear*
Product reference : JOKER V3
Article code : JOKER V3 AR / JOKER V3 SR
Construction and material of outsole : Cemented rubber

Pictures :



Reference standard : EN 15090:2012

Classification : I

Category : F2A SRC HI3 CI AN

Size range : 35-50

Slip resistance : SRC

Toecap nature : Non Metallic

Insert nature : Metallic

This product is a category III (lethal or irreversible risk). This certificate shall only be used in conjuncture with the conformity assessment procedure according to module C2 (CTC N°0075)

At the date of certificate the product is in compliance with Annex XVII of REACH regulation (n° 1907/2006 and revisions)

Full description of the PPE, reference rules verified in the context of the EU-type examination and information given on the product are detailed in the manufacturer's technical file index 01 dated from february 2022 and the manufacturer's user notice EN 15090:2012 Ind 8.

NOTA : Any modification to new items of the personal protective equipment object of this EU-type approval certificate or any modification of the information contained in the manufacturer technical file which served for the deliverance of the EU-type approval certificate (change of address, change of company status) should be brought to the attention of the notified body in accordance with Rhe Annex V §7.2 of Regulation 2016/425. Any marking on the PPE which is not concerned by the Regulation (UE) 2016/425, is not covered by this certificate.

Issued in Lyon by

Didier GUISADO

Certification Manager



Date of first issue : 22 April 2022

End of validity date : 22 April 2027



In application of the Regulation 2016/425 of the European parliament and the Council of 9th March 2016 related to Personal Protective Equipment and repealing the Directive 89/686/EEC.



Accreditation n° 5-0594
Scope available on:
www.coefrac.fr

www.ctcgroupe.com

cemarking@ctcgroupe.com

CTC - 4, rue Hermann Frenkel - 69367 Lyon cedex 07 - France
Tél. : +33 (0)4 72 76 10 10 - Fax : +33 (0)4 72 76 10 00 - ctclyon@ctcgroupe.com

Comité Professionnel de Développement Économique (CPDE) Cuir Chaussure Maroquinerie Ganterie
Loi 78-654 du 22.06.1978 - Siret 77564972600160 - Code NAF 9412Z - TVA FR 88775649726